

EL PERIÓDICO PARA TODOS

Tres ediciones diarias

Tirada diaria: 9.000 ejemplares

Regalamos MIL PESETAS a quien denuestre que en Alicante o su provincia, existe algún diario que tenga más circulación que el nuestro.

Sábado 7 Junio 1913

Año III - Núm. 699 - 3^a Edición

TRES EDICIONES DIARIAS

Diario de la tarde, Independiente y de cultura popular

Olvido ó descrédito?

Si fuésemos á contar la vez que en estas columnas hemos censurado el mal de limpicio, no acabaríamos nunca.

Del mal el menos, que en la actualidad ha mejorado viamente dicho material, pues no son tan riesgos que no hayamos visto que las antiguas, interiores y antiesféricas cubas que para el riego se usaban, han sido sustituidas por otras de hierro que de más moderna construcción se amoldan más á las necesidades del servicio.

Pero estos nuevos caños tienen el inconveniente de que hay poco número de ellos y por tanto resulta imposible atender á todo y hacer un servicio completamente, tal y como la capital lo necesita.

Sabemos que en los almacenes de fundición de los Sres. Rodes, hay pendientes de montaje de dichos caños y nos extraña sobre maniera que no se acaben de arreglar, siendo así que hacen falta para el servicio público.

¿A que obedece el olvido en que se tienen dichos caños?

Es que el Sr. Rodes ve el descrédito de nuestro municipio y no quiere trabajar sin previa garantía de pago?

Si es eso, hace bien ya que á tal extremo han llevado con su administración, nuestros concejales el crédito municipal.

Y si por el contrario se trata de una negligencia más que añadir á las muchas que sufrimos en perjuicio del pueblo, llamamos la atención del Sr. Ramos á fin de que procure activar el montaje de los caños en cuestión, ya que hacen falta para el servicio de riego.

Oremos que nos atendrá ya que es justo lo que pedimos.

Gran barato

de carnes

Por cuenta del Marchante

Se vende en las casetas números 1 y 3, 52 y 54, 35 y 38, donde se hallan los carteles anunciantes.

PRECIOS. - Carne de vaca de 1^a sin hueso á 2'40 pesetas kilo.

Id. de id. 2^a sin hueso á 2 pesetas idem.

Id. de id. 1^a con hueso á 1'60 pesetas kilo.

De falda y costilla a 1 peseta kilo.

Alicante al día

La fornacina

El jueves si no sufre aterciopelado la preciosa salud de esta popular coupleste, debutará en el teatro del Parque de Cániles.

Ante este anuncio debut me sugieren miles de ideas.

Entre ellas, la que la Fornacina cobre ayer. Cesar un momento en nuestras justas pretensiones, sería no tener alma.

Cuenta miserias, se podría remediar con esa cantidad.

Y sin embargo quede que la Fornacina cuando reciba tal suma lo haga con una indiferencia infinita.

Siguió desglosando ideas y me encuentro con que si es que que gesta artista no han escuchado genial notabilidades que poquieras que han sido bien avenido el pabellón español.

Esto no quiere decir que la Fornacina haga obra anti-española, muy al contrario de tan española que es la propia garde Consuelo, nos perjudica. Con la Fornacina pasa lo mismo que con el café; si le echamos mucha grasa nos dejará un sabor en la boca muy dulce, pero que no resultara grato á nuestro paladar.

La Fornacina estuvo en París y los parisienses creían ver en esta mujer á España.

En París también han citado millares por dicho señor, pase por nuestra casa, de intelectuales españoles; pero esto que nosotros con datos, como siempre han pasado desapercibidos. Y todo por lo hacemos, le presentaremos la verdad que, por no llevar sus cabezas tocadas desnuda de lo que afecta á la higiene en con su rero cordobes y en sus ternos dicha barrida.

Para qué seguir y señalar las deficiencias? Si el señor inspector municipal es comprensivo, pues hay en «mais» cumplir con su deber, él visitará aquella de arte en él. Pero como lo que más batiaria y entonces quedaría asombrado abunda no es el saber, de ahí que el acto de la Fornacina no sea comprendido, como no este acompañado de frases las ovaciones y picarescas.

JUAN CARRERZA

AVISO

Se pone en conocimiento del público que el sacerdotio establecimiento de aceites finos de la señora Viuda de José María Tever, se ha trasladado desde la calle de San Fernando 16, al Pasaje Méndez Núñez 12 y calle San José 1.

El eterno canto

Al señor Inspector Municipal de Higiene

Cada vez que tomamos la pluma, parece que á nuestros oídos llegue una voz que dice: «Caracola que vulgares».

Verdaderamente, cuando vamos á hacerlo, no nos sorprende la duda de que alguien habrá que tal diga. Pero nos es indiferente que digan, porque si al que dirán nos atendésemos, seguros estaremos, que no podríamos tratar las cosas con la energía y la imparcialidad que queríen.

Somos lo que, por nada ni por nadie, hemos de enmudecer; bien notorios están nuestros actos. Si alguien cree, que al callar algunos momentos, es para la «reconciliación» con el enemigo; ese tal va extraviado.

En todos los hechos de la vida, el hombre necesita su descenso, para en él meditar, estudiar minuciosamente, comprobar, para que el ataque surta su efecto; á la desbandada, sin la preocupación necesaria, se va como siempre sucede, al desquiciamiento moral y material.

Por eso nosotros, atacamos y esperamos, porque creemos que esto es, de los que saben luchar y vencer. Que á veces, ó casi siempre nuestras aspiraciones no se cumplen? No es nuestra la culpa!

La poca mentalidad, el poco civismo de los que reciben la acción, es la causa que, algunos duelen la eficacia de nuestras campañas. Pero nada más!

Demasido debe comprender el que tenga sentido común, que el punto central de estos hechos, repetimos es la poca mentalidad y civismo de los que no nos entienden ni nos atienden.

Si los que deben tomar á pecho, nuestras campañas y la de los demás colegas, lo hicieran en el momento que estas son justas y razonables, no necesitamos repetir; no se atienden luego, que mayor deber, que el de ser intrascendentes?

Medir la vulgaridad de las cosas, sería completamente absurdo, ante el adoramiento de los interrogados; por eso nosotros debemos ser «críticos».

He aquí por que hoy, repetimos lo de ayer. Cesar un momento en nuestras justas pretensiones, sería no tener alma.

Hemos apelado á todos los medios para desunir las malas condiciones de higiene de la barriada de los Ángeles, como de otros mabots.

Al señor Ríos, al alcalde pedimos de dicha barriada, como al señor Ripoll, concejal por la misma, nos hemos dirigido por ver si conseguímos de una vez calmar los clamores de aquellos desventurados vecinos. Nada se ha hecho hasta la fecha.

Por estos dirigimos hoy al señor inspector Municipal de Higiene, para si por este medio, podemos conseguir que este celoso señor, dando pruebas de actividad en su cargo, ponga fin á los sufrimientos de los vecinos de la barriada de los Ángeles.

Allí, —que parecen severísimas la denuncia—, se encuentran atacados por la viruela. Si esto fuese causa de muerte,

sus hijos, y el capital más precioso e inestimable que pueden legarla, es la educación elemental. Si en vez de proponer el cumplimiento de tan sagrada obligación á la transitoria conveniencia de esa codicia absurdas que los deprime, consagraría sus afanes á enaltecer y desarrollar el don más precioso que todo ser racional recibe de la naturaleza, otro sería el sentido de ese pueblo, que aunque sea deioreso confesario, constituya casi en todas partes la inmensa mayoría!

En los campos, en obras y en talleres, se ven constantemente niños de ambos sexos, que llegan á la edad de la reson dando vueltas á un torno ó avivando el paso de una caballería que trilla ó que saca agua de una noria: su educación primaria no tiene más allá otros crecidos en las ciudades y en las plazas, abandonados por completo á un libre albedrío, siendo tal y tan perfecto su aprendizaje en la escuela de la vagancia, que llegan bien pronto á la categoría de maestros de todas las profesiones, que debieran ignorar.

Mientras econsejamos á nuestros padres, trucos, trucos, la debida resignación en esta cuestión, pues las cosas, no se consiguen cuando debía de ser, si no, cuando á fuerza de ataques, hagamos asomar la vergüenza á los rostros de nuestros municipios.

F. CASTELLÓ PAYOS.

Clinica del Dr. Manuel Iriarte

CONSULTA GENERAL

ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LA MATER

Antiguo alumno de las clínicas de los doctores Gutiérrez y Margués, da Madrid y Fargas, de Barcelona. Consulta de 11 a 12, todos los días en San Fernando, 34, piso derecho. Alicante.

De educación

El egoísmo de las familias

DATOS CURIOSOS

Los centros de enseñanza en los pueblos agujeros quedan casi desiertos, a pesar de que se aproximan las fechas campesinas que preceden á la recolección. El egoísmo de las familias en esta parte, es tan absurdo, como incalificable; se abusa por punto general de una manera repugnante de las facultades físicas de los niños, y á la máquina utilidad que les reporta el ahorro de un miserable salario, sacrifician físicamente el desarrollo intelectual de las criaturas, que se ven explotadas sin compasión en esa edad crítica en que es más necesario el desvelo de los maestros que forman el corazón y guían por la senda de la virtud los primeros detalles del sentimiento. Para esos desgraciados seres no hay niñez y propiamente dicho: los rudos trabajos que les imponen, son siempre superiores á sus débiles fuerzas, y aunque parezca un sentido inexplicable, es lo cierto que los mismos padres se encargan de hacer que en ellos se cumpla la eterna maldición que fue lanzada sobre la cabeza del primer hombre por el eterno legislador del Universo. «Comerás el pan con el sudor de tu rostro».

Nada se oculta á la actual perspicacia de un niño, y la pasión de la envidia que tan fácilmente se encuentra en el alma, entra sus ideas generales, arraigando en su espíritu un germen funesto, hasta difícil de borrar. En efecto, una criatura que vive día y noche sufriendo las inclinaciones de las estaciones, sujeta á un alimento pobre y mezquino y nunca satisfecho por las personas que le rodean, nula conciencia colectiva reconcentrador, á los que más dichosos que ellos gozan de los recreos infantiles y del espaciamiento propio de su edad, y crecen entre el hastío y el disgusto, adquiriendo ciertos hábitos de dureza que tarde o nunca se modifican.

«De una madre nacimos los que ésta comía aura respiramos».

Y sin embargo que diferencia existe entre el hombre que ha pasado una vida, y el que ha tenido la desgracia de vivir diez años, abandonado á sus propios instintos! ¡Ah! Si los padres, sea lo que fuere su condición social, llegaran á comprender que el mayor bien hacer

en todos los establecimientos y consejos.

De ventas en todos los establecimientos de Ultramarinos y Confiterías.



Quejas atendidas

Si somos justos y nobles, no nos pierden en el ignoto y cruel mar del olvido, y solo sea una población que duerme su apacible sueño si más de una gigantesca mole denominada El Benacantil. Tal es el abandono en que todos la tienen. Nadie, ni siquiera sus hijos, se acuerdan de ellos.

¡Qué lástima! A lo mejor querían que se acordaran de ellos.

Todos te olvidan. Hasta aquellos que todo te devuelven á ti, no defendían tus intereses y permiten que durante la noche reine en ellas esa dolorosa semiblácula que partes la agonía de tu vida preclita.

Considerábamos de necesidad que se colcasen algunas luces en el contramuelle y hemos visto que ya han sido colocadas.

Nos congratulamos de ello y damos al propio tiempo las gracias en nombre de los que se ven precisados á transitar por el lugar expresado durante las horas de la noche.

Los vecinos de la barriada Pla del Bon Repòs están de enhorabuena, pues el Ayuntamiento ha tomado el acuerdo de que se instale allí alumbrado público, en atención á lo que justamente pedía el vecindario.

En breve comenzarán las obras de instalación.

Bayona-Giner

Electricista

Reparaciones en aparatos eléctricos y montaje de los mismos. En esta casa se geranizan los trabajos. Oficina-Torrejón, 75. - Alicante.

La depresión que pasará por el mar del N. y Escandinavia del 8 al 9 y los mismos que se formarán en el Mediterráneo se fluirán en el Cantábrico y en el NE, produciendo alguna lluvia ó tormenta.

El miércoles 11 habrá depresión en Irlanda, en el Cantábrico y SO. y S. de la Península. Por la acción de estos elementos se registrarán lluvias y algunas tormentas en nuestras regiones, principalmente desde las de NO. y SO. hasta las centrales, con vientos del segundo al tercero cuadrante.

El jueves 12 se habrá remontado el Oeste de Escocia la depresión de Irlanda, mientras que la del Cantábrico avanzará hacia el golfo de Gascuña y el S. de la Península hacia los parajes de Argelia. Seguirán produciéndose lluvias y algunas tormentas en nuestras regiones, principalmente desde las de el N. y Noroeste al centro con vientos del segundo al tercero cuadrante.

El viernes 13 mejorará la situación, meteorológica de la Península el viernes 13, porque el minimo de Argelia se alejará por Cerdeña y Túnez y la depresión de Gascuña pasará al NO. N. de Francia. Tardará en desarrollarse algunas lluvias y tormentas en las centrales, con vientos del tercero cuadrante.

El sábado 14 habrá una depresión en el mar del Norte y el SO. de Escandinavia y un mínimo en el Mediterráneo sudeste. Será más tranquila la situación atmosférica en sus tres regiones, sintiéndose un tanto en el N. y N.E. la acción de los centros perturbadores mencionados.

El domingo 15 continuará dominando el buen tiempo en la Península, ms en su tiempo SO, donde habrá alguna perturbación por las bajas presiones del Sur de Portugal.

La noche del viernes 16 se anunciará una depresión en el Oeste de Escocia y en el S. de la Península. La situación se mantendrá estable hasta el lunes 17, cuando se anunciará otra depresión en el S. de la Península.

La noche del lunes 17 se anunciará otra depresión en el S. de la Península.

La noche del martes 18 se anunciará otra depresión en el S. de la Península.

La noche del miércoles 19 se anunciará otra depresión en el S. de la Península.

La noche del jueves 20 se anunciará otra depresión en el S. de la Península.

La noche del viernes 21 se anunciará otra depresión en el S. de la Península.

La noche del sábado 22 se anunciará otra depresión en el S. de la Península.

La noche del domingo 23 se anunciará otra depresión en el S. de la Península.

La noche del lunes 24 se anunciará otra depresión en el S. de la Península.

La noche del martes 25 se anunciará otra depresión en el S. de la Península.

La noche del miércoles 26 se anunciará otra depresión en el S. de la Península.

La noche del jueves 27 se anunciará otra depresión en el S. de la Península.

La noche del viernes 28 se anunciará otra depresión en el S. de la Península.

La noche del sábado 29 se anunciará otra depresión en el S. de la Península.

AYUNTAMIENTO

La sesión de ayer tarde

Es en segunda convocatoria, presidida por Sr. Ramos y comenzó después de las seis.

En las poltronas tomaron asiento los Sres. Rico, Soler, Ors Pérez, Molina, Menardo, Langache, Pérez García, Orts Monllor, Palazón, Alamo y Ripoll.

El acto de la sesión anterior fue aprobado sin enmiendas.

El público que asistió escuchó.

El señor Alcalde propuso que se nombrara un inspector técnico para el alumbrado público y que como el asuello de éste no puede figurar en el presupuesto actual, que interinamente se pague de capítulo de imprevistas.

Asuntos de oficio

Se les una comunicación de la Sociedad Coral «Orfeón de Alicante» dando las gracias al Ayuntamiento por haberle concedido a la Banda Municipal, los acompañantes y autorizado ésta excusión a Elche y para cuya entidad tiene palabras de alabanza.

El Ayuntamiento acuerda trasmitir esas manifestaciones a los individuos que componen la Banda de Música.

Se accede a la petición que por medio de carta hace el Pte.idente de la Asociación de la Prensa Alcántena, para que concorra la Banda de Música al festival que organiza en el Teatro Principal a beneficio de dicha Asociación.

El señor Ors Pérez, solicita del Ayuntamiento que sea declarada de urgencia una moción que sobre material de incendios pretende desarrollar y se accede a ello.

Comienza preguntando el porq. é una de las bombas pertenecientes al material de incendios propiedad del Ayuntamiento se hallaba en el balneario de Diana, y el señor Langache le contesta que ese asunto intervino cerca del alcalde, cuya bomba necesitaron y solicitaron unos vecinos.

El Sr. Ors Pérez se lamenta de que el material de incendios resultara inservible en el incendio ocurrido en el Arrabal Río, como también de que por causa de la falta de bocas de riesgo, no se pudiera prestar los servicios necesarios.

Reitera los acuerdos adoptados por el Ayuntamiento con motivo de una moción que presentó y en la que pedía se establecieran diecisiete teléfonos y un teléfono aunque fuesen de dos bomberos.

La oposición el presidente diciéndole sobre el esfuerzo de las bocas de riesgo que se está haciendo el oportuno expediente y hace razonamientos además en defensa de los individuos de la Brigada que en la noche a que sucede se multiplicaron e inventaron abajo de extinción del incendio que sustituyeron a la falta de agua.

Dice el Sr. Ors que ha pretendido hacer resaltar el poco cuidado que en estos asuntos se tiene para que de ello tenga conocimiento el pueblo.

Replica el alcalde y dice que todo lo expuesto por el Sr. Ors lo tiene en cuenta.

El señor Soler también solicita sea decretada de urgencia una moción que piensa exponer sobre el Parque Atracciones, que pretende instalarse en el Parque de Canalejas, se pone a votación y se accede, pero el presidente anticipa al señor Soler diciéndole que esto no es más que un proyecto y entonces de este el Sr. Soler de su moción, pues creía que se trataba de asunto resuelto y no aprobado por el Ayuntamiento.

Orden del día

Pasan a las comisiones respectivas, una instancia de don Eusebio y don José Mezger, sobre reconstrucción de edificio, otra de don Juan V. Santillán sobre lo mismo y otra de don Antonio Campos en representación de don Eusebio Mayor sobre edificación.

Sobre este último asunto pide la palabra el Sr. Langache para exponer que los terrenos donde se pretende construir existe un acuerdo, para ser comprados por los vecinos de las casas próximas para agregarlas a la plaza de mercado que se pretende constituir y que existe una cantidad de 14.613'9 pesetas, suscritas por dichos vecinos que se halla depositada y en la casa de Banca de los Sres. Pritz y pide que se compren dichos terrenos y otros que entran en el proyecto y se haga la correspondiente escritura a favor del ayuntamiento.

Intervienen en el debate el Sr. Rico y el Sr. Pérez García. El Sr. Rico Alude al alcalde al Sr. Pérez Bueno, rectifican los señores Rico y García y se nombra una comisión que gestione el asunto de la manera propuesta.

Con el voto en contra de los señores Rico y Soler se aprueban dos expedientes de quejas.

Se aprobó el que se ha aumentado el número de concejales hasta el de 36 pa-

ra dar cumplimiento al artículo 18 de la ley municipal sobre censo de población.

Se aprueba un informe de beneficiencia en instancia de don Emilio Aribau y se acuerda dirigir atento oficio al Ayuntamiento de Canea donde en breve se celebra un Congreso de hidráulica.

Ruegos y preguntas

El Sr. Alamo pregunta si existe la Banda Municipal para que a lista a la procesión que el domingo próximo se celebrará en el barrio de San Antón y que dé dos conciertos en la misma barriada durante las noches del sábado y domingo a lo que se accede.

El Sr. Soler dice al alcalde sobre los ingresos que en arcas municipales se debieron hacer con respecto a la Bandas de música.

El Sr. Ors Pérez pregunta el por qué la sociedad de tranvías «Los Nuevos» no ha ingresado lo que le corresponde.

El por qué aún no se ha informado sobre el acuerdo para el abastecimiento de subsistencias.

Sobre cercado de solares por que no se ha cumplido lo que se acordó.

Plie que se traga el Ayuntamiento estado de los vecinos que han dejado de satisfacer sus cuotas por reparto de igualdad y forma que se emplea para que los recibos extiendidos pasen al periodo ejecutivo.

Se agrava la cuestión y el señor Ors Pérez pide que todos los señores tenientes de alcaldes, presenten sus dimisiones por resueltas intuiciones y que dejen el campo libre a otros que cumplirán mejor con sus comandos.

El señor Mandado se levanta y dice que como presidente de la Comisión de paseos y arbolados, y como primer teniente del alcalde acepta la propuesta por este concejal, pero al mismo tiempo que una concejal como lo es el señor Ors Pérez que desde hace mucho tiempo no asiste a las sesiones, presente su dimisión, pues hace tiempo que está estorbado y se avisa si «másjua» de escándalo, protestando a veces en gritos los asuntos.

El Sr. Ors Pérez se lamenta de que el material de incendios resultara inservible en el incendio ocurrido en el Arrabal Río, como también de que por causa de la falta de bocas de riesgo, no se pudiera prestar los servicios necesarios.

Reitera los acuerdos adoptados por el Ayuntamiento con motivo de una moción que presentó y en la que pedía se establecieran diecisiete teléfonos y un teléfono aunque fuesen de dos bomberos.

La oposición el presidente diciéndole sobre el esfuerzo de las bocas de riesgo que se está haciendo el oportuno expediente y hace razonamientos además en defensa de los individuos de la Brigada que en la noche a que sucede se multiplicaron e inventaron abajo de extinción del incendio que sustituyeron a la falta de agua.

Dice el Sr. Ors que ha pretendido hacer resaltar el poco cuidado que en estos asuntos se tiene para que de ello tenga conocimiento el pueblo.

Replica el alcalde y dice que todo lo expuesto por el Sr. Ors lo tiene en cuenta.

El señor Soler también solicita sea decretada de urgencia una moción que piensa exponer sobre el Parque Atracciones, que pretende instalarse en el Parque de Canalejas, se pone a votación y se accede, pero el presidente anticipa al señor Soler diciéndole que esto no es más que un proyecto y entonces de este el Sr. Soler de su moción, pues creía que se trataba de asunto resuelto y no aprobado por el Ayuntamiento.

ANTIGASTRÁLICO VICENTE

os considera de que no hay para que se le prenda igualar. — Preciso a caja, a peseta. — Un vaso, en la Farma del autor, Mayor, 39, Monóvar

De este último punto se recibieron a medio día noticias de que en el zoco T. Zenia, había disminuido el furor a las once de la mañana y se reabrieron las tiendas.

Hasta dicha hora solo teníamos tres heridos, siendo muchas las bajas sufri

dades por el enemigo, estimadas en

En los alrededores de Ceuta y Tetuán, se registraron ayer algunas ataques sencillos, que más bien pueden considerarse como actos de bandas.

A última hora se exhibió en el Ministerio de la Guerra un radiograma en el que se

daba cuenta de un nuevo combate, cerca de Larache, informándose de los resultados.

Dicho telegrama, según indicó el general Luque, no muy confuso.

Por este motivo no dije detalles concretos.

Dijo solamente que en el radiograma se habla de heridos y muertos, y de uno de estos una cifra.

Añadió el Ministro de la guerra, que

dada la confusión del despacho, no pod

ía dar nombre de los heridos y muertos.

Los moros han cortado el telégrafo

que comunica Larache con Melilla.

En las cercanías de Melilla reina tran-

quilidad.

GRAN CAFÉ ESPAÑOL.— De Enri-

que Llimiana, café exquisito, licores y

bebidas.

Los jueves y domingos grandes con-

ciertos por el quinto Roger-Sánchez.

A última hora se exhibió en el Ministerio de la Guerra un radiograma en el que se

daba cuenta de un nuevo combate, cerca de Larache, informándose de los resultados.

Dicho telegrama, según indicó el general Luque, no muy confuso.

Por Real orden del ministro de Instruc-

ción pública se ha creado un curso de

perfeccionamiento en Madrid para maes-

tras de primera enseñanza.

MODISTA.—Enseñanza completa en

cortar, confección y coser toda clase

de vestidos de señora y niñas.

Precios económicos. Ediles 12, primero.

SE ARRIENDA una finca rústica muy

grande, con casa para el arrendador y

el casero, llamada «Cafañela Verde».

próxima a San Vicente.

Razón, Villavieja 7, 1.º.

Procedentes de Madrid, ha llegado el es-

tudio de novela, Benimarlí,

Pilar, Benimarlí, Monforte y Torrevie-

ja han expuesto al público las épicas

de su amanecer.

El Juzgado de Alicante inca

sumario de delito de estafa de 80 sacos de harina

a los señores hijos de Ayala y Juan

de Manzanares contra el inculpado Juan

Boneyo.

Recibas nuestra enhorabuena tan es-

tuoso.

La bella y simpática Sta. Amparito

Ventura Ferrero, en los exámenes veri-

ficados en la Normal de Maestras, ha ob-

tenido notas favorables como recompensa

a sus activos estudios.

Felicitamos a tan progresista joven

por el triunfo obtenido y también al se-

ñor Ventura padre de la misma.

Procedentes de Madrid, ha llegado el es-

tudio de novela, Benimarlí,

Pilar, Benimarlí, Monforte y Torrevie-

ja han expuesto al público las épicas

de su amanecer.

El Instituto de la Juventud Popular

organiza oposiciones para cubrir vacantes de

directores de Sanidad de los pueblos de

Resas, Vinaroz, Denia, Santa Cruz de la

palm, San Esteban de Pravia y Ribade-

sella.

FERRETERIA, Quincalla y Batería de

Cocina de Agustín Mora. Mayor, 39 y

San Nicolás, 1.

Ha regresado de su viaje a Villena No-

velda, Elda y otros pueblos de la provi-

ncia, donde le llevaron asuntos comer-

ciales, nuestro compañero Dr. Amado

Farga Font, id. al d. de su regreso.

SE ALQUILA.— Una casa de campo

amueblada en la partida del Robledo.

Razón Sagasta 67 2.º

El ministro de la Gobernación convoca

a oposiciones para cubrir las vacantes de

directores de Sanidad de los pueblos de

Resas, Vinaroz, Denia, Santa Cruz de la

palm, San Esteban de Pravia y Ribade-

sella.

FERMENTACIÓN, Quincalla y Batería de

Cocina de Agustín Mora. Mayor, 39 y

San Nicolás, 1.

Ha regresado de su viaje a Villena No-

velda, Eld

CRUZ ROJA

Curaciones prestadas por esta beneficiaria institución durante el día de ayer:

- Curaciones, 23.
- Vacunaciones, 6.
- Inyecciones tuberculina, 2.
- Extracciones, 12.
- D. los ojos, 3.

Guardia para mañana

- D. Gabriel Montesinos, tuberculino-tierra; de 2 a 3.
- D. José Sánchez, medicina general; de 4 a 5.
- D. José Díaz, medicina y cirugía; de 10 a 11.
- D. Emilio Aramburo, medicina y cirugía; de 9 a 10.
- D. Emilio Ibáñez, medicina y cirugía; de 11 a 12.
- D. Luis García, de la boca y dientes, extracción; de 8 a 9.
- D. Tomás Alberola, medicina y de los ojos; de 4 a 5.
- D. Emilio Ibáñez, de los niños; de 3 a 4.

El Cariño de Bronce

Gran surtidor en Ferretería, Quincalla y Esteria de Cocina. Antonio Ivorra-Méndez Núñez, 14, Alicante.

Juventud R. Radical

Esta Juventud, celebrará Junta general ordinaria en primera convocatoria, mañana domingo a las tres de la tarde con el fin de cumplimentar lo que establece el Reglamento. Por lo que ruego a los señores socios no dejen de asistir y sean puntuals.

Alicante 7 Junio 1913.—El vicesecretario, Eleuterio Sánchez.

Recibos talonarios

de 100 hojas para cobranza de alquileres de casas, se venden en esta imprenta a 75 céntimos uno.

Corpus en San Antón

Mañana se celebrará en el simpático y populoso barrio de San Antón, la procesión de Corpus que el pasado domingo no pudo celebrarse a causa de la lluvia.

La animación que reina en el vecindario es extraordinaria.

Ya han sido colocados en las calles, potentes arcos voláticos, pues a petición del Sr. Alemo, la Corporación municipal ha dado la necesaria autorización para que esta noche y en la de mañana, dé conciertos en la calle de San Vicente, la Banda Municipal.

Con tal motivo, esta noche, como primer concierto, habrá verbena que se verá concurridísima, y las muchachas del barrio, lucirán seguramente su hermosura y la gracia que tienen por arrobas.

Almacenes de La Estrella

Nuestro amigo, Rafael Mora, participa en su clientela y al público en general haber montado los talleres de sastrería, en el mismo local del tejido, con todos los adelantos modernos, visitar dicha casa y se convencerá el público de la economía en los precios, habiendo traído a la medida desde 25 pesetas en adelante.—Plaza Castellar 3. Antes Paseo de Méndez-Núñez.

LAS CORTES

Congreso

Madrid. —Antes de leerse el acta el señor Burell presentó leer una proposición incidental censurando al Gobierno y elogiando a Melquiades Alvarez y Azañate.

Villanueva se ha negado a conceder autorización para que Burell leyese dicha proposición.

Ha dimitió

Madrid. —Se ha confirmado la dimisión de Montero Ríos como Presidente del Senado.

La intranquilidad política es enorme.

Disgusto manifiesto

Madrid. —La mayoría ministerial está disgustadísima por el deseo que el gobierno ha hecho a Melquiades Alvarez y Azañate.

De la sesión

Madrid. —Habla Romanones congratulándose de la actitud de los reformistas diciendo que serán esperados con los brazos abiertos.

El coro fue aplaudidísimo.

Rectificaron Azañate y Romanones, interviniendo para alusiones, Vicente Lugo habló Melia.

ALBAÑILES

Se piden para las obras del ferrocarril de «La Marina» con buen jornal en Altea para varios meses.

Diríjase al contratista señor Diapier, Doctor Just, 64 (chalet) Benalúa.

Movimiento del puerto

BUQUES ENTRADOS

Vapor «Castillejos», capitán Trescastro, de Ceuta y Tarragona con bocoyes vacíos.

Id. «Antonio» c. Jefe, de id. con id.

Id. «Cabo San Vicente» c. Bordallo, de Marbella con carga general.

Id. «Islejo» c. Rigo, de Palma e Ibiza con id.

Id. «Vicente Puchol» c. Serra, de Valencia con id.

Id. «Pepito» c. Suárez, de Barcelona con id.

Policía-Goleta «Juanita» c. Company, de Barcelona con id.

Leud «Ramora» c. Teu, de id. con id.

Id. «2.º Remedios» c. Sobrino, de Valencia con lastre.

DESPACHADOS

Vapor «Turia» c. Artadi, para Orihuela con id.

Id. «Cabo San Vicente» para Bilbao con id.

Id. «Vicente Puchol» para Melilla.

Id. «Castillejos» para Ceuta.

Id. «Pepito» para Bilbao.

Id. «Islejo» para Palma e Iloiza.

Id. «Antonio» para Ceuta.

Hacen falta

oficiales y aprendizas caladoras.

Calle de la Parroquia, 52.

Ladrones astutos

Londres. —En el depósito de equipajes de la estación de Kings Cross se ha perpetrado un robo de piedras preciosas.

Una caja que contenía piedras preciosas, por valor de 100,000 francos, f. e.

depositada por un gran joyero de Londres, llamado M. Freeman, el que pensaba llevarla al día siguiente en un «tournée» de negocios que iba a realizar por el Norte de Inglaterra.

Reina. —Y bien, ¿estás ahora de tan buena humor como el que siempre has mostrado?

Aguascal. —Señora, ya estoy dispuesto para desposarme con ella, cuanto antes sea posible.

Reina. —Pues qué es lo que quieres cuanto antes?alguna purga?

Aguascal. —Yo habéis ya dispuesto?

Reina. —No, pero haremos que al punto se disponga.

Aguascal. —Cuanto más antes sea, mejor, porque deseo despachar pronto.

Reina. —No pasará mucho tiempo, sin que quedes consolado.

Aguascal. —Mucho es el aman que tengo de alcanzar esta dicha y así haré que despidan y vengan luego sin dilación.

Trescurrido algún tiempo, se presentó en el depósito de equipajes un muchacho de uniforme, el que llevaba consigo una tarjeta de la casa M. Freeman, pidiendo que la caja se trasladase a un despacho que estuviese abierto toda la noche.

La petición del muchacho fué atendida pues los empleados del depósito no vieron nada anormal en aquella petición. El empleado del otro despacho dió un nuevo talón al muchacho.

A eso de las diez de la noche se presentó un caballero con el talón que lo habían entregado al muchacho; inmediatamente le fué entregada la caja. Esta fué colocada en un coche, que partió velocemente.

El joyero M. Freeman recibió una sorpresa grande al ir a retirar, por la mañana, la caja y ver que los ladrones se habían adelantado.

Se compran

brillantes, diamantes, oro, plata, alhajas, antigüedades y modernas y mejores precios que necesitas. —Avisando, se pasa a domicilio.—Parroquia, núm. 54.

Crónica de sucesos

Atropello

Ayer fué atropellada por un automóvil de un garaje de la calle de San Fernando una joven de 16 años.

Inmediatamente f. e. trasladada a la Casa de Socorro, por varios transeúntes que acercaron a pasar por el lugar del atropello.

Una vez en el hospital establecimiento fué curada de fuerte conmoción cerebral.

El auto es propiedad de la «Sociedad internacional de trabajos públicos».

El accidente ocurrió frente a la Administración de Correos.

Del hecho se ha presentado en el gobierno civil la correspondiente denuncia.

Escándalo

En la Inspección de vigilancia fueron presentados Juan Martínez y Vicente Fuente Lillo, los que se encontraban riñendo en la vía pública.

El Juan Martínez ingresó en la cárcel.

Casa de Secreto

Curaciones prestadas por este beneficio establecimiento durante el día de ayer:

Ninguna.

GUARDIA PARA MAÑANA

Médicos: D. Francisco Albero y don Ladislao Ayala.

Practicante: D. Antonio Orenes.

Tarjetas de visita

A la peseta el 100 se hacen en la imprenta de este periódico.

Ninguna.

Deseamos de todas veras muchas prosperidades en el negocio.

Los señores Blanes y Compañía cuenan además con la representación exclusiva en las provincias antes citadas, de otras entidades constructoras como la Compañía Autónoma «Parsons» de maquinaria agrícola, José Pané S. en C. de molinería y turbinas hidráulicas.

Pizzala y Crory, de bombas, tuberías, posot de transmisión, etc., S. Henkle de Amberes, de aceites y grasas minerales;

y otras más que no recordamos.

Les oficinas de la casa Blanes y Compañía han sido establecidas en la plaza de Chapí 7, estando la gerencia a cargo de don Urbano Blanes y la sección técnica a cargo de personal competente.

No dudamos que dada la pericia en estos asuntos del personal con que cuenta esta casa, será visitada por todos los industriales de la región y llenará un hueco que en esta capital se notaba por la falta de un establecimiento de esta índole.

Deseamos de todas veras muchas prosperidades en el negocio.

En la sección primera, esta mañana se ha celebrado un juicio por delito de disparate y en el que aparecía como autor, don Manuel Asensi Marcos.

El juicio por ser del tribunal de derecho ha quedado cerrado para sentencia.

Señalamientos para el lunes

Sección 1.ª Causa procedente del juzgado de Villajoyosa por el delito de disparate y lesiones contra José Brotons Sirvent.

Abogado, Sr. Martínez Bermejo.

Procurador, Sr. Rodríguez Manero.

Otra procedente del Juzgado de Monóvar, por delito de lesiones contra Juan Maestre Poveda.

Abogado, Sr. Pérez Mirete.

Procurador, Sr. Izquierdo.

Otra causa procedente del Juzgado de Callosa de Ensarriá, por delito de disparate.

Prop. de la Casa Maucci. Barcelona

LECHERÍA MODELO

de Francisco Durá, San Nicolás 14.—En este acertado establecimiento se ofrece leche de vaca y cabra ordeñada en presencia del comprador. También sirve a domicilio. Se garantiza su pureza.

CINE-PARK

Hoy abre sus puertas al público este elegante cine.

Dadas las películas que se exhiben en este artístico cine de verano y la comodidad que se disfruta en él, es de suponer que el éxito de taquilla será completo todas las noches.

¡Atención!!!

El chocolate marca ALHAMBRA DE GRANADA se ha hecho indispensable por su exquisitez calidad. En breve aparecerá una nueva creación de dicho producto TABLETTES ALHAMBRA. Estas lamarcas.

JUZGADOS

En el Juzgado de Villena se instruye sumario por tentativa de violación y en el que aparece como perjudicada Ana María Hernández.

En el Juzgado de Orihuela se sigue procedimiento en virtud de denuncia de José Tenorio Sánchez en la que asegura que en el café denominado del Comercio, se vienen jugando a los prohibidos.

Les felicitamos cordialmente.

Liquidación

A precios baratísimos, se vende Esmeralda, Caja de cañuelas, incendiaria y un gran cristal para escaparate.

Será apadrinada por el conocido comerciante de esta plaza, D. Vicente Gómez y su distinguida señora.

AUDIENCIA

En la tarde de ayer continuó en la sección segunda, la vista de la causa por asesinato contra Francisco Qiles.

Después de terminadas las pruebas y los informes del fiscal y defensor que fueron brillantes, el tribunal popular se retiró a deliberar.

La sentencia

La Sala en vista del veredicto, dictó sentencia absolviendo al procesado y declarando las costas de oficio.

En la sección primera, esta mañana se ha celebrado un juicio por delito de disparate y en el que aparecía como autor, don Manuel Asensi Marcos.

El juicio por ser del tribunal de derecho ha quedado cerrado para sentencia.

Señalamientos para el lunes

Sección 1.ª Causa procedente del juzgado de Villajoyosa por el delito de disparate y lesiones contra José Brotons Sirvent.

Abogado, Sr. Martínez Bermejo.

Procurador, Sr. Rodríguez Manero.

